

Institut du pétrole et du gaz

Dix-huit diplômés en formation à Shell Gabon

V.M
Port-Gentil/Gabon

INITIATIVE du gouvernement, l'Institut du pétrole et du gaz (IPG) est devenu un véritable soutien à la formation technique, en vue d'améliorer l'employabilité des jeunes. Grâce à une aide financière de 856 millions de francs apportée par Shell Gabon, 10 producteurs certifiés opérateurs des industries pétrolières et pétrochimiques sont actuellement en poste à Shell Gabon en Contrats à durée indéterminée (CDI) et 8 Ingénieurs juniors diplômés Master Génie pétrolier en stage d'insertion ONE (Office national de l'emploi) à Shell Gabon depuis jan-

vier 2016. Pour Shell Gabon, ce soutien s'inscrit dans la volonté de l'entreprise à accompagner l'initiative de l'État, consistant à assurer, localement, la formation initiale et continue dans les domaines de l'exploration, de la transformation et de la commercialisation des hydrocarbures. « Les formations dispensées au sein de l'IPG visent à assurer, à terme, la maîtrise technique de l'industrie Oil & Gas au Gabon par des nationaux, en transmettant aux étudiants un ensemble de connaissances et compétences nécessaires à l'exercice de nombreux domaines de l'exploration et la production pétrolière. Je voudrais traduire,



Photo : V.M

Primaël Lepoukou, ingénieur en Génie industriel, recruté par Shell Gabon après sa sortie de l'IPG.

une fois de plus, les vifs remerciements de l'IPG à Shell Gabon pour son inestimable soutien financier et technique au développement des activités pédagogiques de l'Institut depuis sa création », a indiqué Marc Antoine Igondjo, directeur général de l'IPG. Pour Gide Primaël Lepoukou, ingénieur en Génie industriel et détenteur d'un Master spécialisé en Génie pétrolier obtenu à l'IPG, les résultats de ces formations sont concluants : « J'ai intégré Shell Gabon en avril 2016 pour un stage emploi d'une durée de 12 mois au sein de l'équipe des opérations du site Koula. Je

trouve très louable l'implication de Shell Gabon dans le processus de formation et d'amélioration de l'employabilité des jeunes au Gabon. En effet, en ce qui me concerne, c'est grâce au Master spécialisé obtenu à l'IPG que j'ai pu intégrer le secteur pétrolier avec les compétences nécessaires à mon épanouissement professionnel. De plus, malgré la crise qui secoue actuellement notre secteur d'activité, Shell Gabon a fourni énormément d'efforts pour nous permettre d'acquérir une première expérience. J'espère pouvoir continuer au sein de Shell à l'issue de ce stage », a-t-il conclu.

Infrastructures aéroportuaires
L'aérodrome de Gamba se modernise



Photo : V.M

L'aérodrome de Gamba se modernise grâce à Shell Gabon.

V.M
Gamba/Gabon

SHELL GABON, en partenariat avec l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac), l'Agence pour la sécurité de la navigation aérienne en Afrique et à Madagascar (Asecna) et la compagnie aérienne Afrijet, vient d'équiper l'aérodrome de Gamba d'un nouveau système de positionnement par satellites et de navigation aérienne (GNSS). Une première en Afrique centrale, qui devrait désenclaver un peu plus cette cité pétrolière. En effet, la mise en place du système GNSS, financé à hauteur de trois cent vingt-huit (328) millions de FCFA, permet une meilleure accessibilité de Gamba par voie aérienne, réduisant ainsi le taux d'annulation de vols, dû aux intempéries, de 37 à 11%. Il ne fait aucun doute que l'installation du système GNSS impulse une dynamique dans la mobilité des populations de Gamba, avec des perspectives en matière d'opportunités économiques. Dans cette même optique, l'aérodrome de la ville a

connu des aménagements structurels, offrant aux usagers un cadre davantage sécurisé et accueillant, et conférant à cette infrastructure un caractère moderne, répondant aux standards internationaux. « La mise en place de l'approche GNSS à Gamba et Rabi est un premier pas qui apportera un bénéfice considérable à l'aviation gabonaise, en contribuant aux efforts de l'Anac pour améliorer la sécurité aérienne et la conformité du Gabon aux standards de l'OACI », a indiqué le directeur général de l'Anac, Dominique Oyinamono. Pour Davila Ibouanga, ex-agent de cette plate-forme, la nouvelle configuration de l'aérodrome de Gamba va davantage attirer les passagers. « Pour avoir travaillé dans cet aéroport, je note une nette amélioration dans sa configuration, notamment avec les travaux effectués et le nouveau dispositif technique mis en place. Il n'y a plus d'attourement à l'enregistrement, et la salle d'attente est plus accueillante. C'est agréable par exemple de voir que le contrôle de bagages ne se fait plus manuellement », a-t-elle souligné.



REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ
DÉLOCALISATION DE LA
DIRECTION DU RECOUVREMENT ET DU CONTENTIEUX (DRC)

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) informe le public de la délocalisation de la Direction du Recouvrement et du Contentieux (DRC) au quartier Glass (entre la Station Oil Libya et l'Immeuble Hassan Hejeij), à compter du lundi 06 mars 2017 à 7h30.

Nos équipes chargées du recouvrement et du contentieux, installées initialement au 1^{er} étage de l'Immeuble Les Forestiers (en face du siège de la SNBG, au Centre-Ville de Libreville), vous accueillent désormais dans un nouvel environnement plus spacieux et convivial.



La CNAMGS s'excuse pour tout le désagrément causé par ce changement de site, et vous remercie d'avance pour votre bonne compréhension.

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter le numéro facile 8889 ou visiter la page web www.cnamgs.ga ou Facebook/cnamgs.



Fait à Libreville, le 24 février 2017

Le Directeur Général

Pr Michel MBOUSSOU



La solidarité a un sens

